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Ata de Nº26/2024, aos dois dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, no 
Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a Sessão Ordinária 
presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram presentes os vereadores: alva 
Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz, Cleomar Prado Gusmão, Elias José de Sousa Neto, 
Glauber de Oliveira Lima, Ivano Pereira França, Luduvico Pereira de Brito, Marcos Martins 
Ferraz, Simone Lacerda Soares de Oliveira e Vanuza Freitas Lima. O senhor presidente 
solicitou que a secretária fizesse a chamada dos senhores vereadores constatando assim 
o Quórum Regimental e sob a presença Divina declarou aberta a sessão. Solicitou a 
leitura da Ordem do Dia: 
 

Não havendo ninguém inscrito para o Pequeno Expediente passou para o grande 
Expediente e convidou para fazer o uso da palavra o vereador Glauber de Oliveira Lima 
cumprimentando e saudando a todos pedindo orações para Dim do Mandacarú para a 
recuperação da saúde e convidou toda a população para a Convenção Avante Gabirabas 
no próximo sábado (03/08) fazendo menção de sua efetiva participação no grupo; falou da 
importância que a partir do dia referido, os dois grupos políticos apresentarão e 
homologarão as suas candidaturas para estarem aptos a concorrem as eleições fazendo 
as suas respectivas visitas à população; disse que o seu papel como professor é orientar 
a todos e que devem em primeiro lugar buscar o histórico dos candidatos com sua 
idoneidade e se respeita os cidadãos de Cândido Sales a chamada Consciência Social e 
pediu que a não vendam o voto para não sofrer com a falta de saúde, péssimas estradas, 
falta de segurança e todo o atraso como está acontecendo no município e não está sendo 
por falta de dinheiro, pedindo que coloque em tela a arrecadação das receitas no FPM, 
FMS e FUNDEB dizendo que não justifica as ruas escuras, cheias de mato e esburacadas 
e que resolveram asfaltar ruas do centro faltando 60 dias para as eleições; disse que a 
educação com o seu fundo próprio poderia oferecer uma comodidade maior aos alunos; 
disse que na saúde com os valores das emendas a mais, não justifica o descaso na 
saúde e que convocará novamente a Secretária da pasta, Jouana Mourena e o 
Presidente do Conselho Municipal de Saúde, Neto Pinto para prestar esclarecimentos; 
agradeceu e encerrou reforçando a importância da escolha de bons candidatos para 
representar o povo. Em seguida, fez o uso da palavra o vereador Ivano Pereira França 
cumprimentando e saudando a todos fazendo uma indagação à população se estão 
satisfeitos com o governo municipal atual onde deixa faltar medicamentos, transporte para 
pacientes com tratamento de alta complexidade, falta de estradas na zona rural; fez uma 
cobrança dizendo que há três meses que a secretaria de administração está sem 
secretário interino, pois o titular pediu exoneração para concorrer ao cargo de vice-
prefeito deixando a pasta desassistida; pediu que o setor responsável retire os eucalíptos 
que foram colocados para ornamentação dos festejos juninos da avenida Rio Branco, pois 
está trazendo transtorno para os comerciantes; pediu que a secretária da Câmara, 
Poliana faça um ofício pedindo que apresente o Secretário de Administração e fez duras 
críticas ao prefeito e colocou como exemplo o bom funcionamento da Câmara com o seu 
secretariado e pediu que o prefeito respeite o povo; disse que a cidade está retroagido 
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onde o lixo é colhido com a caçamba deixando o serviço a desejar e que as verbas do 
município estão servindo para comprar lideranças e pediu que dias melhores possam vir, 
pois a população clama, dizendo que o prefeito não tem responsabilidade e carisma com 
povo; em tempos, enfatizou que está chegando a hora da popuplação exercer a 
democracia através do voto e tirar o gestor atual que é somente de redes sociais, fantasia 
e mentiras com empregos temporários sendo humilhação pagar o pai de família com meio 
salário; finalizou fazendo críticas aos vereadores que há três sessões que não 
comparecem para fazer o seu dever de ofício que é representar o povo. Em seguida fez o 
uso da palavra o vereador Elias José de Sousa Neto cumprimentando e saudando a 
todos dizendo que ao se aproximar as campanhas eleitorais cada um direcionará o pedido 
do seu voto através do trabalho prestado à sociedade e todos estão atentos ao que foi 
feito duarante aos quase quatro anos de mandato e os que tem um mandato também será 
avaliado; falou da importância de discutir a verdadeira política, a que muda a vida das 
pessoas e consequentemente da cidade que continue avançando no caminho do 
desenvolvimento tento a consciência do voto e dependerá exclusivamente do povo, 
mostrando a eles o que foi feito para obter o julgamento nas urnas e se foi do agrado de 
todos, permanecerá como vereador e repudiou a compra de votos; fez o convite para a 
Convenção do Grupo Ficha Limpa e mencionou a do Grupo Gabiraba e Marcinho, 
cabendo ao povo julgar e decidir em quem votar; disse que cabe ao político representar 
bem o povo, aos mais carentes e que mais necessitam que não tem voz e vez honrando a 
confiança do povo que vai às passeatas, comícios e demais movimentos de campanha; 
agradeceu e finalizou. Em seguida fez o uso da palavra o vereador Marcos Martins 
Ferraz cumprimentando e saudando a todos  dizendo que muitos vereadores lutam em 
favor do povo tanto de oposição, quanto ao de situação e ao se aproximar as eleições 
alguns também não mostraram para o que veio e estão na casa todas as sessões, outros 
não comparecem e não tem responsabilidade para com o povo e pediu cuidado em quem 
vai votar para representá-los não se deixando levar por promessas de emprego ou 
dinheiro para que o erro de um dia não afete os quatro anos; disse que o prefeito que se 
instalou no município durante todo esse tempo não mostrou para o que veio e tem 
iniciado obras faltando dois meses para as eleições sendo que há emendas de 
deputaddos a três ou quatro anos atrás; falou que no distrito de Quaraçu está começando 
a pavimentar ruas agora próximos às eleições, mas que o povo não é besta e não se 
deixará enganar o que era para ter feito no início do mandato; falou que em relação a 
saúde do município continua precária sem melhoras e que o PSF de Quaraçu tem quase 
quinze dias sem médico e que há mais de noventa dias está sem um médico fixo em 
Lagoa do Timóteo; disse que a sua pessoa tem clamado e não está sendo ouvido e que o 
povo não merece esse descaso e que possa ser coerente na hora de decidir o seu voto 
encerrando suas palavras. Em seguida fez o uso da palavra o vereador Cleomar Prado 
Gusmão cumprimentando e saudando a todos dizendo que está notando um certo 
nervossismo tentando denegrir a imagem de muitos, mas que é devido a reta da 
campanha eleitoral e que o município teve um avanço muito grande com o prefeito 
Maurílio Lemos com água nos povoados e assistência em todas as áreas na educação, 
saúde, administração com um time completo para atender o povo com humanidade e 
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todos os secretários indo a campo para atender ao povo e pediu para que todos fiquem 
atentos aos que fizeram por cada um deles, pois o dinheiro está sendo investido; disse 
que a sua pessoa saiu do grupo gabiraba, mas que nunca desrespeitou a nenhum deles e 
que teve problemas com os líderes e hoje está no grupo ficha limpa com grandes nomes 
para lutar por uma Cândido Sales melhor; disse que o grupo Gabiraba tem acabado aos 
poucos onde o grande número de eleitores vem se desfazendo acontecendo um 
desespero nos seus líderes tentando denegrir a sua imagem difamando o seu nome, mas 
que o seu discurso é divulgar o que está sendo feito no município principalmente na zona 
rural com suas Indicações e pediu para que todos fiquem atentos para não venderem seu 
voto para não perder o direito de cobrança encerrando suas palavras. Em seguida fez o 
uso da palavra a vereadora Simone Lacerda Soares de Oliveira cumprimentando e 
saudando a todos dizendo que não adianta ir na tribuna falar quem foi a vereadora 
durante esses três anos e sete meses, pois quem irá avaliar é o povo se dirigindo aos 
seus concorrentes dizendo que podem ir em todas as regiões que ela representa para 
tentar convencer ao povo que são melhores e que estarão presentes nos próximos quatro 
anos que virão e que se obterem um voto a mais, irá respeitar a vontade do povo; disse 
que não levará o seu tempo para discussões, mas que percorrerá o município todo e as 
localidades as quais representa falando quem é Simone Lacerda, pois as pessoas são 
inteligentes o suficiente para saber quem faz pelo povo e que não se importará com os 
ataques onde a cor rosa incomoda muito e quem a proteje não dorme que é Deus sendo 
feita a sua vontade, encerrando suas palavras. Em seguida o presidente Simplício Maria 
Santos Lopes passou a presidência para o vice Elias Neto para que o convoque a fazer o 
uso da palavra cumprimentando e saudando a todos agradecendo a todos os que 
compareceram na reunião no último sábado no Mandacaru mostrando a força de sua 
pessoa e convidou a todos para a Convenção do grupo Ficha Limpa dizendo ser 
importante a presença de todos e como faz parte da democracia, também acontecerá a 
Convenção do grupo Gabiraba onde tem muito respeito pelos colegas vereadores de 
oposição; disse que na última semana a CERB esteve na cidade para perfurar um poço 
artesiano a pedido do colega Ivano França no povoado de Barra da Lagoa e em seu 
discurso disse que não importa quem fez, mas que o importante é matar a sede do povo 
demonstrando a sua gratidão ao colega vereador; fez cobranças para a troca da lâmpada 
do poste do povoado do Boqueirão de Deraldo e espera que seja resovido e também a 
vazão de água do poço do Espirito Santo; em aparte, o vereador Ivano França disse que 
o colega traz a verdade em suas palavras sobre o poço artesiano de Barra da Lagoa, 
onde fez a indicação a três anos atrás demonstrando a sua satisfação; o vereador 
Simplício disse que a prefeitura entrará com a sua contrapartida e que a reforma do posto 
do Mandacaru já está encerrando com uma sala de atendimento odontológico; enfatizou 
que o povo não é bobo e sabe quem está trabalhando onde fez o melhor que pode, 
precisando de mais uma oportunidade para continuar fazendo; disse que não há nenhuma 
rivalidade com o pré candidato Dim, que pessoas maldosas tentam espalhar e está 
torcendo e orando para que a sua saúde seja restabelecida encerrando suas palavras. 
Não havendo mais nada a tratar o senhor presidente agradeceu aos servidores pelo apoio 
e encerrou a Sessão Ordinária, marcando a próxima para sexta-feira dia 09 de agosto e 
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pediu que se encerrasse a presente Ata lavrada por mim Ailson Moura Santana que após 
lida e discutida segue aprovada e assinada pelos presentes.     
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